Althengstett

Aktion macht viel Lust auf Musik

Schwarzwälder-Bote, 08.04.2014 04:30 Uhr



Mit einem Konzert zeigten die Althengstetter Jungmusiker, was sie in den vergangenen Monaten gelernt haben. Foto: Selter-Gehring Foto: Schwarzwälder-Bote

Von Annette Selter-Gehring

Althengstett. Ganz im Zeichen der Jugend stand der Musiknachmittag im evangelischen Gemeindehaus in Althengstett.

Die Bühne gehörte dem Nachwuchs des Musikvereins Althengstett, der unter dem Motto "Lust auf Musik" zu einem Konzert eingeladen hatte. Darüber hinaus bot sich allen Interessierten die Gelegenheit, die unterschiedlichen Instrumente einmal selbst auszuprobieren.

Das Ausbildungskonzept, das vor einigen Jahren beim Musikverein Althengstett beschritten wurde, trägt weiter Früchte. Davon konnten sich die Besucher im voll besetzten Gemeindehaus an diesem Nachmittag überzeugen. Derzeit werden 38 Kinder und Jugendliche ausgebildet. Ob in der musikalischen Früherziehung oder in einer Flötengruppe für die Jüngeren, in der Yamaha-Gruppe ab sieben Jahre, der Jugendgruppe oder der Jugendkapelle. In allen Alters- und Könnensstufen wird der Nachwuchs von motivierten sowie qualifizierten Ausbildern unterrichtet. Gemeinschaftsbildende Aktionen wie Ausflüge, Freizeiten oder Nachtlager sorgen für gute Stimmung und Kameradschaft. Jugendleiter Eckhard Weik sieht den Verein damit auf einem

08.04.2014 18:25 1 von 2

Beim Jugendnachmittag präsentierten die Nachwuchsmusiker in Einzel- und Gruppenvorträgen, welche Fortschritte sie in den vergangenen Monaten an ihren Instrumenten gemacht haben. Selbstverständlich gehörte es für sie auch dazu, den Nachmittag zu moderieren, Stücke anzusagen und das Interesse des Publikums mit Details zu den einzelnen Vorträgen zu gewinnen. Tatkräftige Unterstützung erhielt der Nachwuchs an seinem Jugendtag von den älteren Musikern. Sie sorgten mit Kaffee und selbst gebackenen Kuchen für das leibliche Wohl der Gäste.

2 von 2 08.04.2014 18:25